
PROCES-VERBAL de l'ASSEMBLEE GENERALE CONSTITUTIVE
RESEAU CITOYEN de RELEVEURS de RADIOACTIVITE
des centrales nucléaires de GOLFECH et du BLAYAIS
tenue à VALENCE D'AGEN
le 14 octobre 2017
à 15h

Présents : Jérôme S., Pierre M., Isabelle L., William S., Eve R., Sylviane L., Denis, F., Monique, G.,
Benoît P., Serge R., Roland P., Suzanne C., Michelle V., Christian D., Didier V., Pascal P., Marie Q.
Absents : Philippe C.
Excusé : J-Louis D.

Les membres actifs présents, au nombre de 17, ont réglé leur cotisation et ont pu voter pour 
l'approbation des statuts.
Les statuts et quelques modifications du texte initial ont été approuvés à l'unanimité.

Il est précisé qu'il sera certainement nécessaire de payer la parution aux JO pour la déclaration de 
l'association car les banques réclament en général l'extrait du JO pour ouvrir un compte.

Il a été commencé un règlement intérieur qui pour le moment comporte seulement les noms des co-
présidents du Conseil Solidaire :
Roland Portes (82)
Serge Recly (82)
Benoît Potel (32), suppléant Olivier Roses (32)
Suzanne Calmon (47), suppléant J.Louis Dupin (47)
Philippe Cruzel (46)
Pascal Prévot (47)
Eve Riguet (82)

Ce règlement intérieur sera consultable dans les documents partagés de la liste de discussion.

Les trésoriers sont Benoît Potel et J.Louis Dupin.

Pascal P. est le référent informatique.

Nous avons démarré une liste comportant les numéros de téléphone des releveurs afin de pouvoir 
alerter rapidement en cas de doublement du bruit de fond. 
Rappel : en cas de relevé élevé, envoyer un mail à la liste de discussion ET téléphoner à quelques 
personnes qui se répartiront les appels si besoin d'alerter tout le monde.
Les releveurs non encore inscrits sur cette liste peuvent le faire jusqu'à mi-décembre sur le 
document participatif suivant : https://bimestriel.framapad.org/p/liste-tel-releveurs

La prochaine réunion se tiendra à Valence d'Agen, le 9 décembre 2017, à 14h30.
Les statuts auront été déposés en Préfecture, l'association sera enregistrée.
En Ordre du Jour, nous prévoyons pour l'instant de faire le point sur le financement participatif 
(texte, choix du site, etc.). Eve R. se chargera de la parution.

Roland réserve la salle Gipoulou.

Réunion terminée à 17h30.


